

Catégories	 Organisé dans le cadre de la Semaine Internationale de l'Aérospatiale Montréal 2022				VIRTUEL (plateforme Swapcard)	 8 SEPTEMBRE 2022				VIRTUEL (plateforme Swapcard)	 Organisé dans le cadre de la Semaine Internationale de l'Aérospatiale Montréal 2022				VIRTUEL (plateforme Swapcard)
	PRÉSENTIEL (6-7 septembre au Palais des congrès de Montréal)					PRÉSENTIEL (8 septembre au Palais des congrès de Montréal)					PRÉSENTIEL (6-8 septembre au Palais des congrès de Montréal)				
	PRIX LÈVE TÔT (jusqu'au 15 avril 2022 inclusivement)		PRIX RÉGULIER (à compter du 16 avril 2022)			PRIX LÈVE TÔT (jusqu'au 15 avril 2022 inclusivement)		PRIX RÉGULIER (à compter du 16 avril 2022)			PRIX LÈVE TÔT (jusqu'au 15 avril 2022 inclusivement)		PRIX RÉGULIER (à compter du 16 avril 2022)		
Membres	Non-membres	Membres	Non-membres	Membres	Non-membres	Membres	Non-membres	Membres	Non-membres	Membres	Non-membres	Membres	Non-membres		
PME industrielles en aérospatiale (Domaine de la conception, de la fabrication, des tests, de l'entretien, de la réparation d'aéronefs et de leurs composants) Inclut l'accès aux conférences, aux ateliers, à la zone d'exposition, aux rendez-vous d'affaires et aux cocktails et repas les 6 et 7 septembre 2022.	765 \$	875 \$	985 \$	1 095 \$	425 \$ *diffusion seulement	320 \$	350 \$	350 \$	395 \$	250 \$ *diffusion seulement	1 030 \$	1 200 \$	1 240 \$	1 410 \$	640 \$ *diffusion seulement
Autre entreprises et organisations (Maîtres d'œuvre, équipementiers, services de consultation, services financiers, partenaires locaux, institutions d'enseignements locales, etc.) Inclut l'accès aux conférences, aux ateliers, à la zone d'exposition, aux rendez-vous d'affaires, et aux cocktails et repas les 6 et 7 septembre 2022.	875 \$	1 275 \$	1 095 \$	1 395 \$	425 \$ *diffusion seulement	320 \$	350 \$	350 \$	395 \$	250 \$ *diffusion seulement	1 130 \$	1 580 \$	1 375 \$	1 700 \$	640 \$ *diffusion seulement
Membres associés (avec achat de 5 inscriptions et plus) (Associations, grappes et délégations étrangères, représentants gouvernementaux, etc.) Inclut l'accès aux conférences, aux ateliers, à la zone d'exposition, aux rendez-vous d'affaires, et aux cocktails et repas les 6 et 7 septembre 2022.	765 \$		985 \$		425 \$ *diffusion seulement	320 \$		350 \$		250 \$ *diffusion seulement	1 130 \$		1 375 \$		640 \$ *diffusion seulement
Membres associés (avec achat de 4 inscriptions ou moins) (Associations, grappes et délégations étrangères, représentants gouvernementaux, etc.) Inclut l'accès aux conférences, aux ateliers, à la zone d'exposition, aux rendez-vous d'affaires, et aux cocktails et repas les 6 et 7 septembre 2022.	875 \$		1 095 \$		425 \$ *diffusion seulement	350 \$		395 \$		250 \$ *diffusion seulement	1 200 \$		1 410 \$		640 \$ *diffusion seulement
Étudiant(e)s Inclut l'accès aux conférences, aux ateliers, à la zone d'exposition les 6 et 7 septembre 2022. N'INCLUT PAS les rendez-vous d'affaires, les cocktails et les repas.	75 \$		75 \$		425 \$ *diffusion seulement	20 \$		20 \$		250 \$ *diffusion seulement	95 \$		95 \$		640 \$ *diffusion seulement
KIOSQUES (10X10) Inclut l'accès à la zone d'exposition et aux rendez-vous d'affaires et un (1) billet transférable pour accéder aux conférences - maximum de 3 personnes au kiosque. N'inclut pas l'accès aux cocktails et aux repas.	N/A	N/A	1 700 \$	2 500 \$		N/A	N/A	N/A	N/A		N/A	N/A	N/A	N/A	
KIOSQUES (10X20) Inclut l'accès à la zone d'exposition et aux rendez-vous d'affaires et un (1) billet transférable pour accéder aux conférences - maximum de 6 personnes au kiosque. N'inclut pas l'accès aux cocktails et aux repas.	N/A	N/A	2 700 \$	3 700 \$		N/A	N/A	N/A	N/A		N/A	N/A	N/A	N/A	

 Organized during the International Aerospace Week Montréal 2022					
IN-PERSON (September 6-7 at the Palais des congrès de Montréal)				VIRTUAL (Swapcard platform)	
Categories	EARLY-BIRD PRICING (until & including April 15, 2022)		REGULAR PRICE (on and after April 16, 2022)		PRICE
	Members	Non-members	Members	Non-members	
Member of industrial SMEs in aerospace <i>(Field of design, manufacturing, testing, maintenance, repair of aircraft and their components)</i> <i>Includes access to conferences, workshops, the exhibition area, business meetings, cocktails, and meals on September 6 and 7, 2022.</i>	765 \$	875 \$	985 \$	1 095 \$	425 \$ * broadcast only
Other companies and organizations <i>(OEMs, Tier 1-2, consulting and/or financial services, local partners, local academia, etc.)</i> <i>Includes access to conferences, workshops, the exhibition area, business meetings, cocktails, and meals on September 6 and 7, 2022.</i>	875 \$	1 275 \$	1 095 \$	1 395 \$	425 \$ * broadcast only
Associate members (with purchase of 5 registrations or more) <i>(Foreign associations, clusters and delegations, government officials, etc.)</i> <i>Includes access to conferences, workshops, the exhibition area, business meetings, cocktails, and meals on September 6 and 7, 2022.</i>	765 \$		985 \$		425 \$ * broadcast only
Associate members (with purchase of up to 4 registrations) <i>(Foreign associations, clusters and delegations, government officials, etc.)</i> <i>Includes access to conferences, workshops, the exhibition area, business meetings, cocktails, and meals on September 6 and 7, 2022.</i>	875 \$		1 095 \$		425 \$ * broadcast only
Student <i>Includes access to conferences, workshops, and exhibition area on September 6 and 7, 2022.</i> <i>Business meetings, cocktails and meals are excluded.</i>	75 \$		75 \$		425 \$ * broadcast only
KIOSKS (10X10) <i>Includes access to the exhibition area and business meetings and one (1) transferable conference pass – 3 people max at the kiosk.</i> <i>Does not include access to cocktail and meals.</i>	N/A	N/A	1 700 \$	2 500 \$	
KIOSKS (10X20) <i>Includes access to the exhibition area and business meetings and one (1) transferable conference pass – 6 people max at the kiosk.</i> <i>Does not include access to cocktail and meals.</i>	N/A	N/A	2 700 \$	3 700 \$	

 SEPTEMBER 8, 2022					
IN-PERSON (September 8 at the Palais des congrès de Montréal)				VIRTUAL (Swapcard platform)	
Categories	EARLY-BIRD PRICING (until & including April 15, 2022)		REGULAR PRICE (on and after April 15, 2022)		PRICE
	Members	Non-members	Members	Non-members	
	320 \$	350 \$	350 \$	395 \$	250 \$ * broadcast only
	320 \$	350 \$	350 \$	395 \$	250 \$ * broadcast only
	320 \$		350 \$		250 \$ * broadcast only
	350 \$		395 \$		250 \$ * broadcast only
	20 \$		20 \$		250 \$ * broadcast only
	N/A	N/A	N/A	N/A	
	N/A	N/A	N/A	N/A	

 Organized during the International Aerospace Week Montréal 2022					
IN-PERSON (September 6-8 at the Palais des congrès de Montréal)				VIRTUAL (Swapcard platform)	
Categories	EARLY-BIRD PRICING (until & including April 15, 2022)		REGULAR PRICE (on and after April 15, 2022)		PRICE
	Members	Non-members	Members	Non-members	
	1 030 \$	1 200 \$	1 240 \$	1 410 \$	640 \$ * broadcast only
	1 130 \$	1 580 \$	1 375 \$	1 700 \$	640 \$ * broadcast only
	1 130 \$		1 375 \$		640 \$ * broadcast only
	1 200 \$		1 410 \$		640 \$ * broadcast only
	95 \$		95 \$		640 \$ * broadcast only